

WEITE spüren



Landerlkapelle in Stroheim

Die im Stroheimer Ortsteil Gaisberg gelegene Kapelle wurde um 1901 erbaut.
Sie wurde vom Kloster Puppung gestiftet.
Heute ist sie Ziel der alljährlichen Christi Himmelfahrtsprozession der Pfarre Stroheim.

Du stelltest meine Füße in weiten Raum. (Psalm 31,9)

- Ich stelle mich bewusst auf meine Füße. Verbinde mich mit dem Boden unter meinen Füßen und richte meinen Blick in die Weite der Landschaft.
- Welches Gefühl löst das Erleben von Weite in meinem Körper aus?
- Welche Freiheiten werden mir geschenkt? Wie leicht kann ich mich einlassen auf Neues?
- Habe ich den Mut die Weite auszukosten?
- Welche Räume eröffnen sich mir?

Weite findend
im Innen und im Außen
verwurzelt in der Erde
ausgestreckt zum Himmel
entdecke ich Raum in DIR

